

# 中 小 田 北

第111号  
2014年12月24日発行  
尼崎市神崎町24番1号  
尼崎市立小田北中学校  
PTA広報部  
印刷: スタジオアジル

## 総合文化発表会



## 合唱コンクール



## 2年生 トライやるウイーク



## クラブ紹介



## 1年生宿泊学習



## •学校長・教頭のあいさつ

## ごあいさつ

早いもので2014年が終わります…

今年度は台風や大雨による水害、噴火による災害等があり、命の尊さと共に、危機管理を再認識する年でもありました。

**2015年は  
よりよい年に…**



**1月17日(土)は  
土曜参観です。**

教頭 加藤 英仁

さて、この3年間で本校は半数の教員が入れ替わりました。しかし、小田北中学の「行事への熱」や「明朗闊達」という良き伝統は脈々と受け継がれています。

現3年生を快く見送り、良き伝統を引き継ぐとともに時代の変化に対応した「生きる力」を育むため、心新たにスタートを送りたいものです。

家庭教育が教育の基本であると考えます。来るべき冬休みは、1年間を振り返るとともに新年への希望や抱負を持つ有意義に過ごすことを祈念します。

保護者の皆様、いつも本校教育活動にご協力をいただきありがとうございます。早いもので、もう師走、今年も間もなく终ります。皆様にとって今年はどんな年だったでしょうか。

来年1月17日に土曜参観を行います。奇しくもその日は阪神淡路大震災からちょうど20年目の節目の日でもあり、道徳の授業公開では震災をテーマにした学級もあります。

本校では年2回土曜参観を実施しており今回はその2回目です。良い機会ですので、どうぞご来校ください。お待ちしております。



なお、その日は放課後新入生説明会も予定しております。



## 弁当事業

中学校弁当事業が来年7月から実施される予定です。現在、市内の中学校での昼食は家庭からの弁当を持参することを原則としていますが弁当を持参しない日の昼食は甘い菓子パンやおにぎりで済ませている生徒が多くいます。

尼崎市は食育の観点から中学生の昼食を充実させるため、ごはんを主食とし、栄養価があつてバランスのとれた中学校弁当事業を各中学校で順次実施しており、本校も来年7月から実施予定です。PTAで「試食会」を開催しました。

月食は家庭からの弁当を持参することを原則としていますが弁当を持参しない日の昼食は甘い菓子パンやおにぎりで済ませている生徒が多くいます。

尼崎市は食育の観点から中学生の昼食を充実させるため、ごはんを主食とし、栄養価があつてバランスのとれた中学校弁当事業を各中学校で順次実施しており、本校も来年7月から実施予定です。PTAで「試食会」を開催しました。

## PTA執行部 役員

会長	菊地 佳子
副会長	神山 みゆき
副会長	満尾 知子
書記	上原 亜紀香
書記	永野 幸美
会計	宮本 郁美
クラブ会計	中路 明美
会計監査	橋本 真由美
会計監査	陶山 直美

## 編集後記

今年もいよいよ終わりに近づきました。  
2学期はたくさんの行事があり

小田北の生徒たちが頑張っている姿を追いかけていた  
うちにたくさんの元気をもらえたような気がします。

今年も1年ありがとうございました。  
来年もよろしくお願ひいたします。